

Tanz mit mir – Bewegung für Kita und Hort

Description

Kinder lieben Musik und Kinder wollen sich bewegen. Warum also nicht Beides miteinander verbinden? Durch das Tanzen erlernen die Kinder neue Möglichkeiten, unterschiedliche Bewegungen zu spüren, koordiniert auszuführen und Bewegungen in Reihenfolgen zu wiederholen. Durch leicht erlernbare Tanzbewegungen erfahren die Kinder schnell Erfolgserlebnisse, die Lust auf mehr machen. Ziel ist es, Spaß und Freude an Musik und Bewegung zu vermitteln.

Seminarinhalte:

- leichte wiederholbare Tanzbewegungen und kurze Choreografien
- Tänze, bei denen Kinder zur Musik/zum Text verbal sehr schnell eine Beziehung finden; mitsingen und gleichzeitig tanzen